

La République du Centre, 21 octobre 2017

OPPOSITION(S). À Orléans, l'opposition municipale socialiste a toujours plusieurs visages. Le premier, plutôt policé et conciliant, présenté en conseil municipal. Le second, plus agressif, lorsque les élus sont interrogés *a posteriori* sur des sujets polémiques. Et le troisième, incarné par d'anciens élus des groupes d'opposition PS, du début des années 2000, ou même après, de 2008 à 2014. Des « bébés Sueur », comme Baptiste Chapuis, toujours prompts à dégainer sur les réseaux sociaux pour critiquer la majorité en place ou défendre l'héritage politique de l'ancien maire. Et ce toujours plus vivement que les élus PS en place... Cette surendrène en dit long sur les fractures qui subsistent localement au parti socialiste, sur les inimitiés entre certaines personnalités. Cela augure des débats intenses à venir pour savoir qui va croiser le fer avec Olivier Carré et sa majorité sortante, en 2020. ■